

3年 学年通信



sun

サン

2022年 (R4年)
12月7日 NO. 13

やりきったぞ！音楽発表会

12月3日（土）の音楽発表会では、学年のテーマのもとにこれまでの練習の成果を発揮することができました。緊張しながらも、これまでの成果を出そうと、心を合わせてリコーダーを吹いたり、リズムを感じながら演奏したりすることができました。多くの子どもたちが「やりきったぞ！」と感じ、充実した音楽発表会になりました。子どもたちはこれまでの取組みを通して、「協力する力」や「目標に向かってがんばる力」、「心を合わせる力」など、多くの力がついたと思います。音楽発表会でつけた力をこれから的生活や行事につなげていきます。

お家の方でもリコーダーや鍵盤ハーモニカの練習を見たり、声掛けをしたりしていただきありがとうございました。



合唱「幸せのリズム」では、1番きんちょうしたけどおうちの人幸せいをとどけることができたと思います。合奏「ファランドール」では、音を小さくしたり速くしたりするところが楽しかったです。

杉山 陽紀

シュプレを大きな声で言えたし、入場も退場もどうどう歩けたのでよかったです。今までがんばったことを出し切ったので、4年生になってもがんばりたいです。

羽原 理瑚